

Prière du mercredi 14 Décembre 2022



Le 28 Décembre, nous fêtons le 4^{ème} centenaire de la mort de Saint François de Sales, évêque de Genève et Docteur de l'Eglise « *une des plus grandes figures de l'Eglise et de l'histoire* » (Paul IV).

Savoyard, homme de lettres, François de Sales (1567-1622) a été ordonné prêtre en 1593 et consacré évêque en 1602.

Avec Ste Jeanne de Chantal, il a fondé l'Ordre de la Visitation Sainte Mare en 1610.

Ce qui touche en premier dans la personnalité de François de Sales, c'est sa **bonté**. Son exigence n'a d'égal que sa bienveillance et son attention aux personnes.

Il faut se souvenir de la crise spirituelle qu'il a traversé à 19 ans lorsqu'il est saisi d'une forte crise d'angoisse et de désespoir, jusqu'à en perdre la faim et le sommeil. Dans le contexte de la Réforme François est persuadé d'être exclu pour toujours de l'amitié de Dieu, d'être damné. Il est libéré de cette angoisse lorsque, devant la statue de la Vierge, en l'église Notre-Dame de Grès à Paris, il dit la prière de Saint Bernard de Clairvaux :

« Souvenez-vous, ô Très miséricordieuse Vierge Marie, qu'on n'a jamais entendu dire qu'aucun de ceux qui ont eu recours à votre protection, imploré votre assistance ou réclamé vos suffrages, ait été abandonné.

Animé de cette confiance, ô Vierge des vierges, ô ma Mère, je viens vers vous, et gémissant sous le poids de mes péchés, je me prosterne à vos pieds.

Ô Mère du Verbe Incarné, ne méprisez pas mes prières, mais écoutez-les favorablement et daignez les exaucer. Amen. »

C'est une prière de confiance totale dans la puissance d'intercession de Marie.

« Être sans inquiétude et abandonné » François de Sales affirme que l'inquiétude est le plus grand mal qui puisse y avoir dans l'âme après le péché.

Ste Marguerite-Marie, elle aussi, dénonce l'inquiétude : vous aurez fait des fautes, ne vous troublez pas, parce le trouble, l'inquiétude et le trop d'empressement éloignent notre âme de Dieu et chassent Jésus Christ de nos cœurs.